

Initiative

Les trois lycées réunis pour une "clean walk"



On remplit les sacs avec entrain !

Photo Bruno Kleinmann

Mi-avril, les élèves des lycées Schweisguth, Koerberlé et Schwilgué ont uni leur motivation afin de réaliser un *clean walk* de printemps.

Malgré la pluie, les lycéens des trois établissements sélestadiens étaient au rendez-vous le vendredi 19 avril dès 13 h 30 pour démarrer cet

Schweisguth

Solidaires avec les Restos du cœur

Le vendredi 19 avril, des élèves en CAP (1^{re} année production et service en restauration) du lycée Schweisguth de Sélestat ont récolté des dons pour l'association des Restos du cœur.

Dans le cadre de l'ESS (Économie sociale et solidaire), projet soutenu par l'Éducation nationale, une classe de CAP du lycée Schweisguth, à Sélestat, a décidé de mettre en avant la lutte contre le gaspillage alimentaire et la valorisation des déchets. Les élèves en première année production et service en restauration ont ainsi mis en place une collecte au profit des Restos du cœur.

« Au-delà de notre programme, on a aussi créé des valeurs telles que la solidarité et l'empathie, ça touche les élèves », explique Isma Bennabi, la professeure de biotechnologie, qui



Une belle récolte de dons au profit des bénéficiaires des Restos ! Photo Solange Schneider

encadre l'action. Durant trois jours, les élèves sont passés dans toutes les classes du lycée, afin de sensibiliser leurs camarades.

Ils ont aussi réalisé des affiches et des slogans : « Un geste pour nous, un repas complet

pour eux ! », « Un don, un sourire ! », ou encore « Penser, aider, donner ! ».

Enthousiastes, les élèves ont conscience de l'importance de cette action : « On fait travailler les associations et on peut aider les personnes dans le besoin »,

se réjouit Adam ; « Ça aide les personnes, c'est sympa, la démarche est enrichissante », s'enthousiasme Tiffany ; « On était sur la lutte contre le gaspillage alimentaire et sur le tri des déchets, du coup, on a mis en place les deux points de col-

lecte », explique encore Maéva, fière du succès de l'action collective.

« On pourrait être à leur place dans quelques années »

Les jeunes ont ainsi récolté, outre des produits alimentaires, des produits d'hygiène pour les bébés et pour les femmes. « On s'est rendu compte que beaucoup en avaient besoin, ça aide les personnes dans des situations difficiles », ajoute Virgil, conscient de l'importance de ces dons. « On pourrait être à leur place dans quelques années », énonce également Brandon, soulignant le fait que « ça n'arrive pas qu'aux autres ». « Par ce type d'action, on est aussi acteurs de la société », conclut-il. La remise des dons a eu lieu ce vendredi 19 avril, aux Restos du cœur.

● Sol. S.

Schweisguth

À la découverte de la Côte d'Azur

